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報告会には、来賓として、ジャパンブルーエコノミー技術研究組合 桑江理事長にもご参加

いただき、周南市の取り組みの現状と将来性について高い評価をいただきました。また、

参加していただいた 16 の企業・団体の方にも各自のカーボンニュートラルへの取組等につ

いてスピーチをいただきました。 



現地報告会 
報告会終了後、大島干潟に移動して、現地視察会を行いました。大島干潟では、「大島干潟

を育てる会」のみなさんの保全活動の様子や、アマモ等の種子採取や播種によるブルーカ

ーボン生態系の拡大に向けた取り組みを見学していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


